



الذكرى الثلاثون لاعلان قيام جمهولة فلسطين - الجزائر 1988



14
A

موريجز

خطائی

- | | |
|--------------------------------------------------------------------------------------------------|----------------------|
| • الرسم ظاهر بوكوري | ما منطق الامر المتصد |
| • الفهدة 70 دج | تحسر الفضليبة مع |
| • محمد الطابع | عقله المتصد |
| • 29/43 | عقلة المتصد |
| • محمد الروفة | يا عذاب الكتب المحرر |
| • 90/110 | عصبية العادة الامر |
| • الطيبة ميلاده الشفراوي | في ابر الامر المتصد |
| • طربة الطبع الاسك | |
| • الطيبة العصبية طرب | |
| • طربة العصبية طرب 7.00 دج و يستعمل هنم دهور المهم الاول | |
| • العبة العصبي سمير اقصيري 15 دج و يستعمل 17 فبراير 2016 في جميع مطبوعات اليميدعية تليرير غير 48 | |
| • العبة العصبي سمير اقصيري 15 دج و يستعمل 17 فبراير 2016 في جميع مطبوعات اليميدعية تليرير غير 48 | |

skanin

- Amsuney** : Tahar Boukeroui
Azal : 70 Idilaren
Amsal : 43 x 29
Amsal n usebter : 110 x 90
Amsiggez : lagaggaz n Lbanka n Lezzayer.
Tayara n usiggez : Offset
Isemili n tamber : tayef n wess amezewu a Tidheren, atbag n wess amezewu n telkit
Azenzi n wess amezewu : Amħad 15 d Sed 17 Wember 2018
deg 48 n termissi tgħejdan n Trazent n Lezzayer.
Azenzi azzażżej : Apar 18 Wember 2018 deo val anaray n Trazent n Lezzayer.

Caractéristiques

- Dessin : Tahar Boukerouï
Valeur faciale : 70 DA
Format : 43 x 29
Format du Feuillet : 110 x 90
Imprimeur : Imprimerie de la Banque d'Algérie.
Procédé d'impression : offset
Document philatélique : Une enveloppe 1er jour à 7,00 DA avec oblitération 1er jour illustrée
Vente 1er jour : Le Jeudi 15 et Samedi 17 Novembre 2018 dans les 48 Recettes
Principales des postes situées aux chefs- lieux de wilaya.
Vente générale : Dimanche 18 Novembre 2018 dans tous les Bureaux de poste.

EMISSION

EMISSION

EMISSION

601-18 | 800-437-2818 • 1-800-338-8282 | 800-338-1988

il d tamanyat war ma tella d laseggalt deg Tuddsa n n Yylyanen yedduken, aladya s

anniversary of the Declaration of the establishment of the Palestinian State - Algiers 1948

at the NationsPalace, "Club des Pins" in Algiers, the late leader, Yasser Arafat, proclaimed in his famous council of the Palestine Liberation Organization, the creation of the Palestinian State with its capital Al-Quds Al-Aqsa has declared "In the name of Allah and on behalf of the Palestinian Arab people, I hereby proclaim the state of Palestine on our Palestinian land, with its capital Al-Quds". Since then, Algeria has become the source of power of the Palestinian issue. The declaration document known as the Declaration of Independence, written by Mahmood Darwish, called for "continuing the struggle to end the Israeli occupation and consolidate the peace". This document was considered as the start date of a new era. The Declaration includes a call for all the people of Palestine to complete its effective settlement, as well as the proclamation of its adherence to the United Objectives to the Universal Declaration of Human Rights, in addition to the principles and policy of the state. The declaration also emphasizes that the State of Palestine is a peace-loving State, committed to the principles of peaceful coexistence, and that it will cooperate with all States and peoples of the world to achieve lasting peace and believes in the peaceful

the State of Palestine on the very same day of the Independence Declaration and had established full diplomatic relations with the State of Palestine. This announcement was echoed in most countries worldwide. Concerning the Arab League, the League of Arab States and the Organization of Islamic Cooperation were the first to recognize the State of Palestine. The United Nations General Assembly implicitly admitted the Palestinian State one year later, 15th November 1988, and the name of "Palestine" should be used within the United Nations system instead of the term "Occupied Territories". The UN General Assembly also decided that the PLO should be admitted as a full member of the United Nations "without prejudice to the status and observer functions of the Palestine Liberation Organization".

and, with the strong support of Algeria, Palestine has been recognized as a Non-Member Observer State at 10th anniversary of the Declaration of the establishment of the Palestinian State in Algeria is an important launching stance on this issue. Algeria was the first to open an office of the Palestine Liberation Organization in Algiers. She also played a key role in the integration of the Palestinian cause into the United Nations and the United Nations General Assembly in 1974 and 1975. In the efforts of the PLO, the late President Yasser Arafat, who died in his capacity as President of the UNDOF, Assembeled in Geneva, Syria, to deliver his speech on the Palestinian movement demands. Algeria continues to reaffirm its strong brotherly Palestinian people in order to enable them to exercise their legitimate rights, the most important of which is to establish an independent State along the 1967 borders with Al-Quds Al-Sharif as a capital, pursuant to the legitimacy. Algeria continues to support all Palestinian, Arab and international efforts for internationalization of the State with full membership and sovereignty.

Université de la Proclamation de l'Etat Palestinien-ALGER 1988

des nations, Colonies, P.M.P. Alger, le décret dirigeant, Yasser Arafat, apresoleil dans son rôle discours devant le Conseil National de la Palestine, la création d'un Etat palestinien dans la capitale sera évidemment que à l'avenir (désormais) il sera procédé à l'établissement de l'Etat de Palestine sur notre territoire palestinien, avec pour capitale El-Qods ». Depuis cette date, l'Algérie est acquise définitivement en faveur de la cause palestinienne. Le document de la déclaration annexe sous le nom de Déclaration d'indépendance du Marocain Dariwah, appelle à poursuivre la lutte pour mettre fin à la colonisation islamique et pour consolider la souveraineté et la sécurité internationale comme dans le cas de la déclaration d'une nouvelle ère. La déclaration comportait un appel aux principes et aux objectifs de l'organisation des nations arabe pour qu'il admette officiellement. Aussi la proclamait-elle son adhésion aux principes et aux objectifs de l'organisation des nations arabes la déclaration, ainsi qu'à ses principes et la politique du non-alignement. La déclaration également souligné que l'Etat de Palestine est un Etat après de combat pacifique. Il coopérera avec tous les Etats et les peuples du monde pour instaurer une paix durable et qu'il croit en la résolution pacifique et régulière.

Organisation révolutionnaire de l'Islam d'Indépendance et a officiellement déclaré des relations diplomatiques complètes avec la Palestine le 18 mai 1982 et a été reconnue dans la plupart des pays du monde. En ce qui concerne les organisations internationales, la Ligue des Etats arabes et l'Organisation des Nations Unies ont été les premières à l'honoré palestinien le premier jour de sa déclaration. L'Assemblée générale des Nations Unies l'a déclaré un membre tard, en date du 15 novembre 1988, et la désignation «Palestine» devient légitime. L'Assemblée a également voté la résolution N° 47/188 «Organisation de libération de la Palestine» sans préjudice du statut et des fonctions d'observateur de l'Organisation de libération de la

et grâce au soutien important de l'Autorité Palestinienne et d'au moins un autre Etat observateur non membre des Nations Unies.

ation de la résolution d'un tel positionnement en Argent et un rappel important de la position de l'Algérie sur cette question à ouvrir au bureau de l'Organisation de libération de la Palestine immédiatement après l'inauguration. Elles également tout un rôle à assurer au sein de l'Organisation des Nations Unies et l'ensemble de la communauté internationale l'adhésion à la cause palestinienne. Membre de l'Assemblée générale de l'ONU, grâce aux efforts du Ministère des Affaires étrangères il l'oppose. Mr Abdellatif Bourascha qui a rejoint, en sa qualité de président de la délégation algérienne à l'Assemblée générale de l'ONU, le 1er octobre 1974, pour prononcer son discours sur les revendications du mouvement de libération et se faire entendre et son soutien au peuple palestinien afin de permettre d'arriver en droits légitimes, dont le plus important est sans aucun doute la résolution 242 de 1967 et le Qods Al-Charif qui capitale, conformément au droit et à l'ordre internationaux. L'Algérie à tous les efforts palestiniens, arabises et internationaux visant à obtenir la reconnaissance internationale de l'Etat palestinien en place.